

BERICHT

29. August 2024

Kinderferienprogramm



Vergangenen Freitag war es wieder einmal soweit, das alljährliche Kinderferienprogramm auf dem Baseballplatz in Villingendorf stand an. 21 sportbegeisterte Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren begaben sich bei bestem sonnigem Wetter auf den Weg in den Ballpark Riedwasen.

David Schwarz – Coach des 2. Herrenteams – versprach bei der Begrüßung bereits einen klasse Nachmittag mit viel Baseball, Spiel und Spaß. Gemeinsam mit den Coaches des Jugendteams Jan Sauerland, Lennart Aichelmann und Fabian Angst sowie Coach der Cavekids Vivian Kurbel führten diese zusammen durch den Nachmittag.

Zuallererst machten sich alle Kids mit Handschuh und Ball vertraut. Die ersten Würfe und „Catches“ konnten sich hier schon gut sehen lassen. Bälle abblocken hieß es beim ersten sogenannten „Torwart-Spiel“. Knappe Duelle der Kids boten Sie hier zur Freude der Kids und den Coaches. In zwei Teams ging es dann zur Sache... Beim Spiel „Hit the Helmet“ ging es um Treffsicherheit. Schlaghelme, die auf Tischen platziert wurden, mussten mit genauen Würfen schnellstmöglich vom Tisch geworfen werden. Im Abschlussspiel durfte dann auch endlich der Schläger ausgepackt werden. Nach kurzer Einweisung zum Schlagen und den Basics um das Baseball-Feld und Spiel ging es sogleich dann los. Vom Tee konnten die Kids bereits einige weite Schläge auspacken. Ein knappes Spiel voller Spaß entwickelte sich. Zu guter Letzt gab es für die nötige Abkühlung noch ein Eis sowie eine kleine Geschenkbox mit allerlei Goodies ums Baseball für Alle.

Auch in diesem Jahr gelang den Cavemen und Kids wieder einmal ein rundum schönes Kinderferienprogramm. Wer Lust hat ebenfalls mal so einen großartigen und besonderen Randsport auszuprobieren, kann gerne jederzeit in eines unserer Trainings vorbeikommen und reinschnuppern. Infos hierzu findet ihr auf unserer Homepage.

Fotoalbum

[Nach oben](#)